



＜文責 くま川教室室長 中村末男＞

音楽会 和楽器に親しむ♪



見事な演奏、かっよかったです



楽しい演奏体験コーナー

11月15日(水)に秀岳館高校三味線部の皆さんによる迫力ある演奏をじっくり鑑賞しました。三味線で演奏できる曲や表現の多様さに驚き感動しました。先輩たち一人一人の思いがこもった自己紹介も心に響きました。後半の体験コーナーでは、三味線に触れ、音出しを習い、演奏に挑戦しました。先輩たちと交流しながら三味線の音を楽しむ貴重な機会となりました

校外学習 (装飾古墳館見学)

11/21(火)、校外学習として山鹿市にある県立装飾古墳館へ見学に出かけました。当日はぽかぽか陽気の気持ちのよい秋の一日となり、とても充実した学習になりました。ほとんどの人が初めての見学で、興味深く説明のお話に耳を傾けました。また、実際に学芸員の先生と一緒に古墳の上にも登ってみました。昼食後は勾玉作りに挑戦しました。4種類のサンドペーパーを使い一生懸命に磨きをかけましたが、全体的に時間が少し足りず、完璧につるつるの状態にするまでには今一步でした。



皆で古代埴輪の馬に乗ってパチリ



勾玉作りに挑戦・悪戦苦闘



完成した勾玉

親子スポーツ交流会実施

昨年度から始まった親子スポーツ交流会を11/28(火)に実施し、卓球・ソフトバレーボール・ペタンクを楽しみました。11月は通常の体育活動の回数が少なく、ちょっと心配でしたが、どの種目も熱が入った好プレーが続出していました。参加いただいた皆様ありがとうございました。



小春日和の芋掘り

11月14日(火)は、旧くま川教室の畑に行き、芋掘りと散策を行いました。芋掘りでは、予想以上の収穫量で、全体で31.5kg(1個で一番大きいものはバレーボール大で2.4kg)でした。たくさん収穫でき、生徒も職員も大喜びでした。収穫した芋は12/13(水)に調理していただきました。後半は、近くの前川河川敷の「川の交流広場」まで出かけ、川をながめたり、談笑したり、ゆっくりとした楽しい時間を過ごすことができました。



大収穫でした